- Accueil
- À propos du blog
- S'inscrire à la newsletter

Le blog Recherche & Innovation Télécom

L'actualité des projets R&I des écoles Télécom de l'Institut Mines-Télécom



Innovation en Europe: l'Institut Mines-Télécom les 30 et 31 octobre au Co-summit 2012 **ITEA2/ARTEMIS**

25 octobre 2012 par blogrecherche | <u>0 Commentaires</u>



La 5^e édition de ce grand rendez-vous européen de l'innovation se tiendra les 30 et 31 octobre au CNIT de la Défense à Paris. Plus de 650 représentants de l'industrie, du monde académique et des institutions publiques sont attendus à cet événement dont le thème est cette année Sharing a vision for ICT Innovation.

90 projets labellisés ITEA2 et ARTEMIS seront exposés à cette occasion. Francis Jutand, directeur scientifique de l'Institut Mines-Télécom, et Philippe Letellier, directeur de l'innovation de l'Institut Mines-Télécom et vice-président ITEA2, représenteront tous deux l'Institut, aux côtés des chercheurs des laboratoires de l'Institut impliqués dans les projets.

> Mardi 30 octobre - 10h45

Retrouvez Francis Jutand à la première session plénière intitulée Sharing a vision for ICT innovation

Philippe Letellier ouvrira de son côté la plénière de présentation de l'exposition des projets.

> Mercredi 31 octobre - 11h30

Philippe Letellier présentera un focus sur 3 projets menés dans le cadre de ITEA2 :

- DiY Smart Experiences sur l'internet des objets (avec la participation des chercheurs de Télécom SudParis)
- Jedi sur la TV 3D
- et MODELISAR sur les systèmes et logiciels embarqués

En savoir + sur le programme complet de l'événément

- Publiceer op Facebook
- Publiceer op Twitter
- Voeg toe aan LinkedIn
- Publiceer op Delicious
- Verzend met E-mail program
- Publiceer on Google+
- Voeg toe aan Viadeo